

## Envie de suicide ? J'ai un bon plan ! - 1/1

**Vous avez la vague à l'âme, tout vous semble dérisoire, vous broyez du noir, vous vous sentez seul et rejeté des autres, bref vous allez mal, alors suivez mon conseil et faite le grand saut...**

La vie n'est pas toujours rose comme on dit, tout le monde à son lot de problèmes à surmonter au quotidien. Il y a des jours où l'on étouffe, on se dit que l'on n'en peut plus, on voudrait faire le vide dans notre tête, tout foutre en l'air...

Si vous en êtes arrivés à ce point, je vous conseille un bon petit saut dans le vide !

Non non, je ne blague pas !, il n'y a rien de meilleur pour décompresser et remettre les idées en place.

### Faire le grand saut

Le printemps arrive, c'est le moment de chasser toutes ces idées noires et de prendre l'air !

Et question oxygène, vous allez être servis.

Le choix ne manque pas : saut en parachute, saut à l'élastique, parapente ou deltaplane, virée en montgolfière (assez spectaculaire aussi vu d'en haut), baptême de l'air, cerf-volant tractif, planeur ultraléger motorisé (ulm)...

Après avoir fait votre choix, par rapport au tarif et à la motivation (courage !) que vous avez, reste le point le plus difficile à résoudre : trouver LA ou LE pote assez fou pour vous accompagner !

A moins que vous préférez faire le grand saut en solo...

### Sensations extrêmes

Il est vrai que ces sports coûtent relativement cher si l'on veut les pratiquer régulièrement (coût du matériel à entretenir, encadrement), mais des formules "week-end découverte" existent. Elles sont beaucoup moins onéreuses et tout aussi décoiffantes !

Comptez environ, pour trois jours de stage (initiation et sauts), de 150 euros à 230 euros.

Le meilleur moyen pour comparer les prix des différentes prestations reste encore internet.

Le saut à l'élastique est à réserver aux coeurs bien accrochés !

Avec le parachutisme c'est différent, à mille pieds au-dessus de la terre les sensations sont uniques, on se sent renaître, on se sent libre, c'est l'ivresse assurée !

Tous les soucis se sont envolés ou paraissent beaucoup moins insurmontables, on se dit que malgré les difficultés que l'on peut rencontrer, la vie vaut la peine d'être vécue.

Sur ce conseil, mille bises à tous et longue vie !